



El Aaiún, 22 de enero 2019

CEREMONIA DE ACREDITACIÓN DE LOS BENEFICIARIOS DE LA FORMACIÓN « Acompañantes CEFE de Portadores de Iniciativas Económicas» en Guelmim

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad junto con la Fundación Fosbucraa han organizado, el pasado jueves 24 de enero, una ceremonia de acreditación en favor de 19 jóvenes beneficiarios de la formación «Acompañantes CEFE de Portadores de Iniciativas Económicas», la mayoría procedentes de la región de Guelmim Río Noun, y en parte provenientes de la ciudad de El Aaiún y de Dajla.

La formación, que ha iniciado el 22 de noviembre 2018 para finalizar el 24 de enero 2019, ha consistido en preparar a 19 jóvenes de la región para la misión de acompañar a los portadores de iniciativas económicas y las cooperativas, para favorecer su integración en el mercado laboral. Así pues, durante 26 días de formación, repartidos en tres sesiones, los jóvenes han podido asimilar cómo recibir, cómo hacer un diagnóstico de la situación del portador de iniciativa, cómo informar, cómo orientar, y cómo acompañar la idea del proyecto hacia el plan de negocio, y a su vez hasta la realización y el desarrollo del proyecto de empresa.

Hay que subrayar que esta formación se distingue por el hecho de basarse sobre el enfoque alemán CEFE, que pone en adelante el aprendizaje por la acción. En Marruecos, la formación de los acompañantes es muy a menudo insuficiente, y no les permite aconsejar a las pequeñas empresas de forma adaptada y suficientemente cualificada. Gracias a esta formación certificada, la región de Guelmim, y las ciudades de El Aaiún y Dajla, cuentan ahora con una red de expertos capaces de acompañar las pequeñas empresas que representan la base de la estructura económica de la región.

Durante el año 2019, los 19 beneficiarios acreditados CEFE van a tener la oportunidad de acompañar a 48 portadores de proyectos identificados en la región de Guelmim, dentro del marco del programa de inserción por la actividad económica (PIAE) iniciado en julio del 2018 por la Fundación Mohammed V para la solidaridad, junto con la Fundación Fosbucraa en las cuatro provincias de la región de Guelmim.

Destinado a animar el espíritu de emprendimiento empresarial, y a hacer de las pequeñas empresas un real incentivo económico, el programa PIAE prevé mecanismos de acompañamiento en los cuales la formación «Acompañantes CEFE de Portadores de Iniciativas Económicas» encuentra su sitio, muestra de una estrategia de entradas múltiples organizada con un conjunto de intervenciones coherentes articuladas alrededor de la respuesta a los retos que presenta la promoción del emprendimiento empresarial en las Provincias del sur.